

## Ratusan Korban Tewas Akibat Gempa di Afghanistan

**KABUL(IM)** - Survei Geologi AS (USGS) menyatakan, gempa bumi berkekuatan 6,1 SR mengguncang bagian padat penduduk Afghanistan dan Pakistan pada Rabu (22/6). Bencana alam ini merenggut korban jiwa sedikitnya 130 orang di timur Afghanistan.

Gempa itu terjadi sekitar 44 km dari Kota Khost di Afghanistan tenggara pada kedalaman 51 km. Kepala Kementerian Bencana Alam pemerintah Taliban Mohammad Nassim Haqqani mengatakan, akan memberikan pembaruan setelah menyelesaikan penyelidikan lebih lanjut.

“Menurut informasi utama kami, gempa itu menimbulkan korban dan kerusakan, kami sedang menyelidiki,” kata Haqqani.

Haqqani mengatakan, mayoritas kematian yang dikonfirmasi berada di provinsi Paktika, dengan 100 orang meninggal dan 250 terluka. Kematian juga dilaporkan di provinsi timur Nangarhar dan Khost, saat pihak berwenang memeriksa korban lebih lanjut.

Tidak ada laporan segera mengenai kerusakan atau kematian di Pakistan. Namun Pusat Seismologi Mediterania Eropa (EMSC) dalam sebuah tweet menyatakan, guncangan dirasakan lebih dari 500 km oleh sekitar 119 juta orang di Pakistan, Afghanistan, dan India.

Menurut laporan saksi yang diposting di situs web EMSC, getaran gempa terasa di ibu kota Afghanistan, Kabul, serta ibu kota Pakistan, Islamabad. ● **gul**

## Kim Jong-un Pimpin Pertemuan Bahas Kebijakan Pertahanan Nasional

**SEOUL (IM)** - Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un menggelar pertemuan dengan pejabat senior militer untuk membahas kebijakan pertahanan nasional. Termasuk membicarakan kelanjutan pembangunan senjatanya, menyusul uji coba rudal balistik yang sangat provokatif tahun ini sehingga menghidupkan kembali ketegangan dengan Amerika Serikat (AS) dan Korea Selatan.

Kantor berita pemerintah Korea Utara (KCNA) pada Rabu (22/6) mengatakan, Kim memimpin pertemuan Komisi Militer Pusat Partai Buruh yang berkuasa untuk meninjau pekerjaan pertahanan selama paruh pertama 2022. Termasuk mengkonfirmasi “tugas-tugas penting dan mendesak” untuk memperluas kemampuan militer dan menerapkan kebijakan pertahanan utama.

Laporan itu tidak meminci rencana apa pun atau menyebutkan komentar kritis apa pun terhadap Amerika Serikat atau Korea Selatan. KCNA mengatakan anggota komisi mulai membahas agenda yang dipresentasikan, dan mengindikasikan bahwa pertemuan itu dapat berlanjut selama berhari-hari.

Seorang analis senior di Institut Sejong Korea Selatan, Cheong Seong-chang, mengatakan, para anggota komite militer dapat membahas kemajuan dalam pengembangan senjata. Termasuk rencana untuk menyembarkan sejumlah sistem yang diuji dalam beberapa bulan terakhir, seperti rudal hipersonik, rudal jelajah jarak jauh dan rudal balistik antarbenua terbaru Korea Utara.

Peningkatan aktivitas pengujian rudal Korea Utara berada di bawah rencana pengembangan senjata lima tahun yang diumumkan Kim pada awal 2021.

Ketika itu, Kim mengungkapkan daftar keinginan yang luas dari aset militer canggih, termasuk senjata nuklir taktis, kapal selam bertena nuklir, rudal multi-hulu ledak dan rudal solid bahan bakar, senjata jarak jauh.

Korea Utara telah membuat rekor tahunan dalam peluncuran uji coba balistik. Hingga paruh pertama 2022, Korea Utara telah menembakkan 31 rudal dengan lebih dari 18 acara peluncuran yang berbeda, termasuk demonstrasi pertama ICBM atau rudal antarbenua dalam hampir lima tahun. Militer Korea Selatan juga mendeteksi Korea Utara yang diduga menembakkan peluru artileri ke laut pekan lalu.

Sebelumnya pejabat AS dan Korea Selatan mengatakan, Korea Utara telah menyelesaikan semua persiapan untuk meledakan perangkat nuklir di fasilitas pengujian di Kota Punggye-ri. Situs itu tidak aktif sejak menjadi tuan rumah uji coba nuklir keenam Korea Utara pada September 2017, ketika meledakan bom termonuklir yang dirancang untuk ICBM.

Para ahli mengatakan, langkah Korea Utara yang luar biasa cepat dalam aktivitas pengujian menggarisbawahi niat Kim untuk memajukan persenjataan dan menekan pemerintahan Biden atas diplomasi nuklir yang telah lama terhenti.

Sementara Amerika Serikat akan mendorong sanksi tambahan jika Korea Utara melakukan uji coba nuklir lagi. Namun Rusia dan Tiongkok yang merupakan anggota tetap Dewan Keamanan PBB, memveto resolusi yang disponsori AS yang berencana meningkatkan sanksi terhadap Korea Utara. Rusia dan Tiongkok bersikeras bahwa, Washington harus fokus untuk menghidupkan kembali dialog dengan Korea Utara. ● **ans**



## KUNJUNGAN PRESIDEN JOE BIDEN DI KLINIK VAKSINASI COVID-19

Presiden Amerika Serikat Joe Biden menggendong seorang anak perempuan saat mengunjungi klinik vaksinasi COVID-19 untuk anak-anak berumur di bawah 5 tahun yang digelar oleh Departemen Kesehatan Distrik Columbia di Gereja Perjamuan Suci di Washington, Amerika Serikat, pada 21 Juni 2022.

## PBB Larang Pejabat Taliban Pergi ke Luar Negeri

Larangan pergi ke luar negeri untuk 13 pejabat Taliban diperpanjang selama dua bulan.

**JENEWA(IM)** - Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) secara efektif melarang pejabat Taliban bepergian ke luar negeri. Langkah ini diambil sebagai tanggapan atas pembatasan yang diberlakukan Taliban terhadap perempuan dan anak perempuan di Afghanistan.

Larangan perjalanan ke luar negeri bagi 15 pejabat Taliban untuk melakukan pembicaraan

dan negosiasi berakhir pada Senin (20/6). Sementara larangan pergi ke luar negeri untuk 13 pejabat Taliban lainnya diperpanjang setidaknya selama dua bulan.

Para diplomat PBB mengkonfirmasi kepada Aljazeera bahwa, Dewan Keamanan PBB memutuskan, sebagian besar pejabat senior Taliban masih boleh bepergian ke luar negeri, kecuali dua pejabat Taliban yang

bertanggung jawab atas pendidikan di Afghanistan.

Menteri Pendidikan Tinggi Abdul Baqi Basir Awal Shah atau dikenal sebagai Abdul Baqi Haqqani, dan pejabat Wakil Menteri Pendidikan Said Ahmad Shaidkhal dilarang bepergian ke luar negeri, karena kebijakan yang melarang pergi ke luar negeri bagi pejabat Taliban.

Seorang pejabat tinggi pendidikan Taliban mengkritik keputusan PBB yang membatalkan larangan pergi ke luar negeri bagi pejabat Taliban. Wakil Menteri Pendidikan Tinggi di bawah kepemimpinan Taliban, Lutfullah Khairkhwa menyebut keputusan PBB itu “dangkal dan tidak adil”.

“Keputusan seperti itu hanya akan membuat situasi menjadi lebih kritis,” kata

PBB mengkompromikan perpanjangan untuk 13 pemimpin Taliban lainnya selama 60 hari ditambah 30 hari,” kata para diplomat, dilansir Aljazeera, Rabu (22/6).

Seorang pejabat tinggi pendidikan Taliban mengkritik keputusan PBB yang membatalkan larangan pergi ke luar negeri bagi pejabat Taliban. Wakil Menteri Pendidikan Tinggi di bawah kepemimpinan Taliban, Lutfullah Khairkhwa menyebut keputusan PBB itu “dangkal dan tidak adil”.

“Keputusan seperti itu hanya akan membuat situasi menjadi lebih kritis,” kata

Khairkhwa.

Sejak merebut kekuasaan pada Agustus, Taliban telah memberlakukan kebijakan yang membatasi akses pendidikan dan pekerjaan bagi perempuan. Pemimpin tertinggi Taliban juga memerintahkan wanita di Afghanistan untuk menggunakan cadar atau penutup wajah.

Pada Maret, Pemimpin Tertinggi Taliban, Haibatullah Akhuzada memerintahkan agar anak perempuan usia sekolah menengah dilarang kembali ke sekolah. Larangan ini menuai kemarahan internasional. ● **tom**

## Jutaan Anak Bangladesh Terdampak Banjir

**DHAKA(IM)** - Badan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) yang mengurus anak-anak, UNICEF, mengatakan sebanyak 1,6 juta anak Bangladesh terdampak banjir bandang di timur laut negara tersebut. Mereka termasuk di antara 4 juta warga yang terdampak dan kini sangat membutuhkan bantuan.

UNICEF mengungkapkan, mereka berada di lapangan untuk melindungi anak-anak, memberi air darurat, dan mendistribusikan pasokan medis. Badan PBB ini sedang mencari dana sebesar 2,5 juta dolar AS untuk respons darurat Bangladesh.

“Anak-anak membutuhkan air minum yang aman saat ini. Mencegah penyakit mematikan yang ditularkan melalui air adalah salah satu dari beberapa perhatian kritis,” kata perwakilan UNICEF untuk Bangladesh, Sheldon Yett, dikutip laman the Straits Times, Rabu (22/6).

Dia mengatakan, UNICEF telah mengirimkan 400 ribu tablet penjernihan air yang dapat mendukung 80 ribu rumah tangga dengan air bersih selama sepekan. UNICEF mengungkapkan, mereka sedang bekerja untuk mendukung Pemerintah Bangladesh menyediakan jutaan tablet pemurnian air, ribuan jeriken air, dan ribuan peralatan kebersihan.

UNICEF pun menyediakan pasokan medis darurat untuk fasilitas kesehatan distrik di Bangladesh. Menurut UNICEF, di wilayah timur laut Sylhet, 90 persen fasilitas kesehatan terendam.

Kasus penyakit yang ditularkan lewat air juga terus meningkat. Lebih dari 36 ribu anak-anak telah terlindung di tempat penampungan sementara yang berjubel.

UNICEF mengungkapkan, sejauh ini setidaknya delapan anak telah dilaporkan meninggal akibat bencana banjir di Bangladesh. Total, puluhan orang meninggal di tengah banjir ini.

Salah satu tempat yang pal-

ing parah adalah Desa Sylhet yang berlokasi dekat perbatasan dengan India. Banjir kali ini terhitung yang terburuk dalam lebih dari satu abad.

Warga desa mendayung rakit buatan untuk menjemput perahu yang membawa bantuan seperti pangan dan air bersih. Sementara di sebuah tempat penampungan bantuan, air sudah menggenang hingga separuh tinggi dinding.

Desa yang terletak di dataran rendah di sepanjang Sungai Surma ini memang rawan banjir. Namun hujan deras kali ini membuat seorang warga, Mehedi Hasan Parvez, terkejut. Ia mengaku belum pernah menyaksikan banjir separah ini.

“Bahkan pada beberapa kasus, air sudah mencapai lantai dua,” kata pengusaha ini. Ia duduk di perahu kecil sambil menanti giliran untuk menerima paket bantuan berupa beras, makanan kaleng, dan kebutuhan pokok lainnya.

“Sejumlah orang hidup tanpa air bersih di rumah mereka. Mereka tidak memiliki makanan sama sekali dan tidak bisa menjangkau pasar untuk membelanjakan kebutuhan mereka,” ujar Parvez.

Hujan musiman monsoon di Asia Selatan biasanya terjadi antara Juni dan Oktober. Namun, tahun ini hujan deras dirasakan India dan Bangladesh sejak Maret. Akibatnya, Bangladesh menderita banjir sejak April.

Para ahli mengatakan soal meningkatnya suhu global akibat perubahan iklim. Menurut mereka, perubahan iklim membuat hujan musiman menjadi tidak teratur. Salah satu gejalanya, hujan yang seharusnya jatuh pada satu musim, justru turun sekaligus dalam rentang waktu yang lebih pendek.

Di sebuah penampungan, seorang warga desa berbagi sebuah kamar dengan lebih dari lima orang lain dan dua ekor sapi. Ia mengaku tidak punya pilihan lain.

“Rumah saya dihantam air banjir,” katanya, yang mengaku bernama Jainabunnesa. ● **gul**

## Krisis Ekonomi Kian Parah, Warga Sri Lanka Berbondong-bondong Kabur ke Luar Negeri

**KOLOMBO(IM)** -Warga Sri Lanka rela antre berbondong-bondong di kantor Departemen Imigrasi dan Emigrasi untuk mendapatkan paspor.

Seperti R.M.R Lenora berdiri dalam antrean yang mengular di luar kantor pusat Departemen Imigrasi dan Emigrasi Sri Lanka selama dua hari dua pekan lalu. Dia berharap mendapatkan paspor dan dengan itu kesempatan untuk meninggalkan negara yang layu di bawah krisis ekonomi.

“Suami saya kehilangan pekerjaannya karena tidak ada gas untuk memasak dan biaya makanan meroket. Sangat sulit untuk mencari pekerjaan dan gajinya sangat rendah,” kata Lenora, yang mengatakan bahwa dia menghasilkan sekira 2.500 rupee Sri Lanka (Rp102.000) sehan.

Jadi dua pekan lalu, dengan membawa baju ganti dan payung untuk menahan terik matahari, wanita mungil itu naik kereta api dari kota Nuwara Eliya, di perbukitan tengah Sri Lanka, dan melakukan perjalanan sejauh 170 km ke ibu kota komersial Kolombo, untuk menyerahkan surat-suratnya untuk paspor pertamanya.

Dalam antrian, Lenora bergabung dengan buruh, pemilik toko, petani, pegawai

negeri dan ibu rumah tangga, beberapa di antaranya berkecukupan semalaman, semuanya ingin melarikan diri dari krisis keuangan terburuk di Sri Lanka dalam tujuh dekade.

Dalam lima bulan pertama 2022, Sri Lanka telah mengeluarkan 288.645 paspor dibandingkan dengan 91.331 pada periode yang sama tahun lalu, menurut data pemerintah yang dilansir Reuters. Negara kepulauan berpenduduk 22 juta orang itu kekurangan makanan, gas untuk memasak, bahan bakar, dan obat-obatan, setelah salah urus ekonomi dan pandemi Covid-19 menghapus cadangan devisanya.

Depresiasi mata uang, inflasi lebih dari 33%, dan kekhawatiran ketidakpastian politik dan ekonomi yang berkepanjangan mendorong banyak orang untuk bermigrasi. Pemerintah ingin mendukung lebih banyak orang yang berharap bekerja di luar negeri untuk meningkatkan pengiriman uang, yang telah berkurang setengahnya dalam beberapa bulan terakhir, menurut data bank sentral.

Di dalam Departemen Imigrasi dan Emigrasi, di mana orang-orang berkemas berjam-jam untuk mengambil foto dan sidik jari mereka, seorang pejabat senior mengatakan 160

anggota staf kelelahan berusaha memenuhi permintaan paspor.

Departemen tersebut telah memperketat keamanan, memperluas jam kerja, dan melipatgandakan jumlah paspor yang diterbitkan, tetapi setidaknyanya 3.000 orang menyerahkan formulir setiap hari, kata H.P. Chandralal, yang mengawasi otorisasi sebagian besar aplikasi.

Sistem aplikasi online macet selama berbulan-bulan dan banyak pelamar baru tidak bisa mendapatkan janji yang diperlukan. Urgensi bagi banyak orang yang ingin pergi diperparah baru-baru ini dengan peringatan dari Perdana Menteri Ranil Wickremesinghe bahwa krisis pangan hanya beberapa bulan lagi.

Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengatakan Sri Lanka berisiko mengalami darurat kemanusiaan besar-besaran, dan telah meluncurkan rencana untuk memberikan USD47,2 juta kepada 1,7 juta orang yang paling rentan di negara itu.

Dalam upaya untuk memperbaiki krisis, Sri Lanka sedang dalam pembicaraan dengan Dana Moneter Internasional (IMF) untuk paket bailout, setelah menanggulangi pembayaran utang luar negeri sekira USD12 miliar pada April. ● **ans**



## HARI PERTAMA BOIKOT KERETA API NASIONAL DI INGGRI

Penumpang berjalan setelah turun dari salah satu kereta yang beroperasi di Stasiun Waterloo pada hari pertama boikot kereta api nasional di London, Inggris, Selasa (21/6).



## PAMERAN DIRGANTARA ILA

Pesawat tempur F-35A Lightning II yang dipamerkan menjelang pembukaan Pameran Dirgantara Internasional ILA di Bandara Schoenefeld di Berlin, Jerman, Selasa (21/6).

## Pemerintah Malaysia akan Hentikan Subsidi Sejumlah Bahan Pokok

**KUALA LUMPUR(IM)** -Pemerintah Malaysia akan menghentikan pengendalian harga dan subsidi untuk sejumlah bahan makanan mulai 1 Juli 2022.

Menteri Perdagangan Dalam Negeri dan Konsumen (KPDNHEP) Alexander Nanta Linggi, seperti dikutip Bernama, Rabu (22/6), mengatakan bahwa pengendalian harga pagu ayam, telur ayam, dan subsidi minyak goreng sawit dalam kemasan botol 2 kilogram, 3 kg, dan 5 kg tidak akan dilanjutkan mulai 1 Juli 2022.

Langkah itu, kata Nanta, untuk memastikan pasokan dan harga pangan di pasar lebih stabil dalam jangka panjang. “Harga ayam akan mengambang dan akan tergantung pada kekuatan pasar. Kelompok yang membutuhkan nanti akan dibantu dengan bantuan keuangan yang ditargetkan,” katanya.

Ditambahkan pula bahwa perincian bantuan keuangan yang akan diumumkan oleh Kementerian Keuangan. Saat ini, pemerintah menetapkan harga eceran maksimum ayam dan telur untuk Semenanjung Malaysia pada 8,90 ringgit Malaysia (RM) per kg (sekitar Rp30.010,00) untuk ayam stan-

dar dan RM 9,90/kg untuk ayam superutuh.

Sebelumnya, Perdana Menteri Ismail Sabri Yaakob mengatakan Putrajaya akan berhenti memberikan subsidi kepada peternak unggas per 1 Juli 2022. Menyusul hal itu, para peternak dikabarkan berharap pemerintah bisa menaikkan harga ayam.

Nanta menginformasikan bahwa subsidi minyak goreng dalam paket polybag 1 kg yang ditawarkan kepada konsumen dengan harga RM 2,50 per paket akan terus berlanjut. Tentang penghapusan subsidi minyak goreng sawit dalam kemasan botol, dia mengatakan subsidi barang telah mencapai RM20 juta sebulan.

“Ini adalah program sementara dan seharusnya dilaksanakan selama 3 bulan tetapi berlanjut hingga hari ini,” ujar dia. Menurut Nanta, pemerintah merasa sudah waktunya untuk menghapuskannya dan lebih fokus membantu yang membutuhkan.

Pemerintah Malaysia sebelumnya telah menetapkan harga eceran maksimum minyak goreng sawit dalam kemasan botol per 1 Agustus tahun lalu dengan jaminan bahwa konsumen akan dapat membeli minyak goreng di bawah RM 30 untuk botol 5 kg. ● **gul**